



Coupe du monde de ski 2026

Les dames et les messieurs ensemble à Crans-Montana

/ Claude-Alain Zufferey

Les Championnats du monde de ski se dérouleront à Crans-Montana du 1^{er} au 14 février 2027. Avant cela, place à un week-end de Coupe du monde très particulier, avec la venue simultanée des messieurs et des dames.

Au programme 2026: une descente dames le vendredi 30 janvier, un super-G dames le samedi 31 janvier, et une descente messieurs le dimanche 1^{er} février. « *La grosse différence par rapport aux années précédentes, c'est que nous allons utiliser les pistes de la Nationale et du Mont Lachaux. Logistiquement, sur quatre jours, nous allons nous rapprocher de ce que nous aurons pendant deux semaines lors des Mondiaux. Nous allons donc emmagasiner beaucoup d'expérience tout en organisant des Coupes du monde de top niveau* », explique Didier Défago, directeur général de Crans-Montana 2027.

CMTC à fond derrière les courses de ski

Les organisateurs sont prêts. Mais sur le Haut-Plateau, ce ne sont pas les seuls à œuvrer à la réus-

The World Ski Championships will be held in Crans-Montana from 1 to 14 February 2027. Before that, a very special World Cup weekend is in store, with the men's and women's events taking place simultaneously.

The 2026 programme consists of a women's downhill on Friday 30 January, a women's super-G on Saturday 31 January and a men's downhill on Sunday 1 February. *"The big difference from previous years is that we'll be using the Nationale and Mont Lachaux slopes. In terms of logistics, over the four days we'll be close to what we'll have over two weeks during the World Championships, so we'll gain a great deal of experience while organising some top-level World Cup races,"* explains Didier Défago, CEO of Crans-Montana 2027.

CMTC right behind the ski races

The organisers are ready, but they are not the only ones on the Haut-Plateau who are working to make this event a success. The resort's tourist operators are right behind these ski races. *"It's an excellent showcase and a great opportunity to position the destination. We've backed these World Championships ever since the bid was submitted,"* stresses Bruno Huggler, Director of Crans-Montana Tourism & Congress (CMTC). His teams are supporting the local organisers with setting up the activities that will take place in Ycoor. *"We're making sure that the festivities continue after the races, in the heart of the resort. The social side of things is important."*

Unlike with the cross-country events of the Mountain Bike World Championships, though, CMTC isn't directly managing the World Cup races. *"The Omega European Masters in golf, the UTMB in*

site de cet événement. Les acteurs du tourisme sont à fond derrière ces courses de ski. *« C'est une excellente vitrine et un énorme levier pour le positionnement de la destination. Dès le dépôt de la candidature, nous avons soutenu ces Mondiaux, souligne Bruno Huggler, directeur de Crans-Montana Tourisme & Congrès. Ses équipes apportent leur soutien à l'organisation locale en ce qui concerne la mise sur pied des animations qui se déroulent à Ycoor. « Nous veillons ainsi à ce que la fête se prolonge après les courses, au centre de la station. Ce moment de partage est important. »* Mais contrairement à ce qui s'est passé avec les Championnats du monde de VTT en cross-country, CMTC ne pilote pas directement les compétitions du Cirque Blanc. *« L'Omega European Masters en golf, l'UTMB en trail et les Coupes du monde en ski ont leurs propres organisations depuis des années, et c'est tant mieux. Si nous avons pris celle du cross-country de VTT à notre compte, c'est que nous ne voulions pas laisser passer l'opportunité qui se présentait à nous. L'idée serait, que pour le futur, une structure indépendante prenne le relais », poursuit Bruno Huggler.*

Les hôtels assurés de faire le plein

Qui dit compétition sportive, dit besoin en logements. Les hôteliers du Haut-Plateau sont donc mis à contribution pendant les Coupes du monde et le seront encore plus les deux premières semaines de février 2027. *« Pour nous, c'est très intéressant d'avoir des chambres réservées pour une durée de 14 jours. Car les périodes de vacances se raccourcissent : elles sont ramenées à cinq, voire trois nuits », explique Géraldine Bestenheider, présidente de l'association des hôteliers de Crans-Montana.*

Le calendrier de la Fédération internationale de ski, très chargé, a souvent attribué des courses au Haut-Plateau en période de haute saison, alors que la majeure partie des hôtels affichent déjà complet. Un frein à l'enthousiasme des hôteliers ? *« Nous préférierions des courses en janvier, mais nous n'avons pas le choix. Nous soutenons donc ces compétitions en essayant de faire au mieux, afin de ménager tout le monde : nos clients et les membres du Cirque Blanc », poursuit Géraldine Bestenheider. L'hôtesse constate que la clientèle de Crans-Montana est de plus en plus sportive. « Le ski fait partie des activités principales de nos hôtes en hiver. De bon matin, au petit-déjeuner, ils sont tous à fond pour se lancer sur les pistes. »*

trail running and the World Cups in skiing have had their own organisations for years, and that's a good thing. We took on the Cross-Country Mountain Bike event because we didn't want to miss out. The idea is that an independent body will take over for the future," says Huggler.

Hotels guaranteed to be fully booked

Sporting competitions mean a need for accommodation. Hotel space will therefore be in demand on the Haut-Plateau during the World Cup events, and even more so during the first two weeks of February 2027. *"It's great for us to have rooms booked for 14 days, because the school holidays are getting shorter – as little as five or even three nights," explains Géraldine Bestenheider, president of the Crans-Montana Hoteliers' Association.*

The International Ski Federation's packed schedule has often allocated races to the Haut-Plateau during peak season, when most hotels are fully booked anyway. Has this dampened the hoteliers' enthusiasm? *"We'd prefer races in January, but we don't have any choice. So we'll support these competitions and do our best to accommodate everyone: both our guests and those involved with the World Cup circuit," says Bestenheider. She has noticed that guests in Crans-Montana's are becoming more sporty. "Skiing is one of our guests' main activities in the winter. First thing in the morning and over breakfast, they're all eager to hit the slopes."*



Aire d'arrivée de la Nationale